
Martin Bader
Beitrag von „Jazza“ vom 11. Februar 2015, 10:56

Aber wissen wir nicht seit September dass wir einen Stürmer brauchen und holen dann den seit
einer Woche auf dem Markt befindlichen Burgstaller an dem sonst noch die 60er interessiert
waren, und der wohl eher aktiv angeboten wurde.

ich würde mir wünschen, dass die Planungen für Sommer laufen, alleine glauben mag ich nicht
dran. Denn die Königstransfers tätigen wie ja kurz vor Schluss wenn eine Türe aufgeht...

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=1777435#post1777435

https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=1777435#post1777435

